

Viertes Oberpfalzderby der Saison steigt in der Donau-Arena

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Sonntag, den 07. Februar 2016 um 12:24 Uhr



Das zweite stimmungsvolle Spiel innerhalb von nur drei Tagen steht für den EV Regensburg an. Der Tabellenachte aus Weiden, der ein möglicher Playoff-Gegner sein könnte, reist in die Domstadt.

Was war das für eine giftige Partie am Freitag in Selb?! Kampf, Leidenschaft und Emotion pur gab es auf dem Eis, aber auch auf den Rängen zu sehen. Nach 60 Minuten hieß aber erneut der Sieger Regensburg (7:5) und das war schon Sieg Nummer 26 in Serie. Der vorzeitige Hauptrunden-Meister zieht weiter seine Kreise, die er aber nur durch harte Arbeit ermöglicht bekommt.

Am heutigen Sonntag wird die Aufgabe aber nicht unbedingt leichter, denn die von Markus Berwanger trainierten Blue Devils Weiden erzielten in den vergangenen Wochen sehr gute Ergebnisse und scheinen von Platz acht nicht mehr verdrängt werden zu können. Somit hätten die Nordoberpfälzer Heimrecht in den Pre-Playoffs und könnten unter Umständen in der ersten Runde der Gegner des EVR sein. Heute Abend werden die "blauen Teufel" versuchen, einen bleibenden Eindruck zu hinterlassen. Personell müssen die Gäste wohl auf Jakob Wiecki verzichten, dafür feierte aber Stefan Ortolf gegen Bayreuth wieder sein Comeback. Welche zwei der drei zur Verfügung stehenden Kontingentspieler auflaufen werden, ist noch nicht bekannt.

Der EVR muss weiterhin auf die verletzten Thomas Ower (Leiste) und Michael Welter (Fingerbruch) verzichten. Beide Akteure könnten aber schon nächste Woche Freitag beim Auswärtsspiel in Grafing ihr Comeback geben. Eine Entscheidung darüber wird in den nächsten Trainingstagen fallen. Spielen die Domstädter wieder ihre gewohnten Stärken und ihre Routine vor dem gegnerischen Gehäuse aus, wird es ein langer, harter Weg für die Blue Devils Weiden, um Zählbares zu holen. Trotz alledem wird es wieder ein leidenschaftliches Derby, bei dem allerdings mit nicht allzu viel Gästefans gerechnet wird. Bei einer auf dem Papier geringen Chance auf Erfolg sind die Fans aus Weiden leider nicht allzu reisefreundlich. Vielleicht gibt es auch eine Überraschung, denn dieser Fight hat eine standesgemäße Kulisse verdient.

Einlass in der Donau-Arena ist heute bereits an allen Eingängen ab 16.00 Uhr und es gibt zwei große Aktionen für die Fans. Heute ist die beliebte "bring-a-friend-Aktion", bei der jeder Dauerkartenbesitzer einen Freund kostenlos mit zum Spiel nehmen kann. Am Einlass muss einfach die Dauerkarte und der mitgebrachte "friend" gezeigt werden und schon erhalten beide Zutritt zur Donau-Arena. Als Pufferzone, in der die friends unterkommen können, wurden die Sitzplätze in den Blöcken C19 und C 20 gesperrt. Hier werden die Nutzer der Aktion gebeten, sich vorzugsweise dort zu platzieren.

Außerdem werden ab 16.30 Uhr Tonaufnahmen für den neuen Playoff-Trailor aufgenommen. Eine Komposition von micro music wird über die Stadionanlage laufen und TVA wird die dazu passenden Bilder einfangen. Nochmal geht die Bitte an alle Fans, dass die Fankurve so voll wie nur möglich hierfür gemacht wird. Benötigt werden Fans in Trikot, mit Schal und mit gut geölter Stimme. Ein extra bestellter Vocal-Coach wird die Zuschauer coachen, damit alles seinen Gang gehen kann. Playoff-Atmosphäre in den Playoffs soll damit geschaffen werden.

Die Abendkassen öffnen parallel mit dem Einlass um 16.00 Uhr. Der EV Regensburg weist aber auf das Online-Ticketing unter www.reservix.de, um unnötig lange Wartezeiten an den Abendkassen zu vermeiden. Alle Zuschauer, die nicht ins Stadion kommen können, haben die Gelegenheit, das Geschehen ab dem Anpfiff um 18.00 Uhr unter www.evr-liveticker.de zu verfolgen.

Viertes Oberpfalzderby der Saison steigt in der Donau-Arena

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Sonntag, den 07. Februar 2016 um 12:24 Uhr
